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湖北济川药业股份有限公司投资者关系活动记录表

                                                     

投资者关系活动

类别

□特定对象调研         □ 分析师会议

□ 媒体采访            √ 业绩说明会

□ 新闻发布会          □ 路演活动

□ 现场参观

□ 其他 （请文字说明其他活动内容）

参与单位名称及

人员姓名

投资者网上提问

时间 2024 年 5 月 16 日 (周四) 下午 14:30~16:00
地点 公司通过 全景网“ 投资者关系互动平台 ”（ https://

ir.p5w.net）采用网络远程的方式召开业绩说明会

上市公司接待人

员姓名

1、董事长曹龙祥

2、副董事长、总经理曹飞

3、董事、副总经理、董事会秘书曹伟

4、副总经理、财务总监严宏泉

投资者关系活动

主要内容介绍
投资者提出的问题及公司回复情况

 公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回复：

1、尊敬的董事长，请问公司申请中药保护品种进展如何？

公司近年引入的 BD项目主要有哪些，预计未来会给公司带

来哪些方面的突破？谢谢！

尊敬的投资者您好，公司中药保护品种申请工作正在推进

中。公司近年来引进的 BD品种主要包括与天境生物合作的长效

生长激素、与恒翼生物合作的 PDE-4 抑制剂（适应症为银屑

病、特异性皮炎）、蛋白酶抑制剂（改善腹腔手术后胃肠功能

恢复、减少术后肠梗阻）以及与征祥医药合作的 PA抑制剂（治

疗或预防流感），具体内容您可通过公司过往发布的公告进行

了解。公司也会继续引入新的产品。感谢您的关注。

2、目前看，雷贝拉唑钠片的集采对胶囊的销售产生影响了

吗？

尊敬的投资者您好，雷贝拉唑口服常释剂型被纳入第九批

集采，胶囊在院线端的销售亦会受到影响。公司将积极应对集

采带来的机遇和挑战，多渠道巩固并拓展现有品种市场份额。

感谢您的关注。

3、蒲地蓝获批了中药保护品种？保护期是几年？

尊敬的投资者您好，蒲地蓝消炎口服液的中药保护品种申

请工作尚在推进中，感谢您的关注。

4、营收增长放缓，请问公司未来的增长点在哪里？

尊敬的投资者，您好，公司将继续做好主要产品的市场推

深圳市全景网络有限公司



广工作，同时积极通过内部自研+外部合作的方式扩充产品管

线。感谢您的关注。

5、曹董你好我有两个问题第一我们公司连续两个季度的销

售金额没有增长公司是否已到了销售金额的天花板接下来

公司有何办法打破困难。第二我们公司中药走出国门到现

在有什么进展什么时候能会公司带来收益谢谢

尊敬的投资者，您好，公司 2023 年第四季度及 2024 年第

一季度销售额同比平稳，主要受到上期高基数影响。公司积极

关注中医药出海的机会与挑战。感谢您的关注。

6、雷贝拉唑片剂中标集采会对胶囊剂产生怎样的影响？毕

竟这是公司第三大产品。

尊敬的投资者，您好，公司将积极应对集采带来的机遇和

挑战，多渠道巩固并拓展现有品种市场份额。

7、天境的伊坦生长素为什么还没开始申报？有什么变化

吗？

尊敬的投资者，您好，我方与天境生物合作的伊坦生长激

素目前已完成临床三期，申报工作正在推进中。感谢您的关

注。

8、曹董你好有个问题关于股价、我们公司的股价长期在10

一 12倍左右中药板块的平均都在 20 一 40 倍，为什么我们

济川药业的估值这么低。是什么原因造成的，谢谢

尊敬的投资者，您好，感谢您对公司的关注。股价受多方

面因素影响，公司将继续做好生产经营，努力提升可持续发展

及盈利能力，为投资者创造更多价值。再次感谢您对公司的关

注，谢谢！

9、请问贵公司（济川药业）申请国家中药保护品种进展如

何？麻烦给投资者详细介绍下，谢谢！

尊敬的投资者您好，公司中药品种保护工作正在推进中，

感谢您的关注！

附件清单（如

有）

日期 2024-05-16 17:50:57
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